

# RESNARKOBA

## Antisipasi Kriminalitas dan Geng Motor, Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Pimpin Langsung Patroli Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 5, 2024 - 08:47



*Antisipasi Kriminalitas dan Geng Motor, Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Pimpin Langsung Patroli Malam*

Nyalindung, 5 Mei 2024 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Nyalindung mengadakan kegiatan Patroli Gabungan Rayon Tengah I, Sabtu malam, 4 Mei 2024. Patroli ini berlangsung mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai, melibatkan personel gabungan yang berkomitmen penuh

untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Patroli dilaksanakan di sepanjang Jalan Raya Nyalindung, mulai dari kantor Polsek Nyalindung hingga Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., memimpin langsung kegiatan ini dengan didukung oleh tiga personil Polsek Nyalindung dan tiga personil piket Polsek Gegerbitung.

Tujuan utama dari patroli gabungan ini adalah untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas, seperti keberadaan geng motor, penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, peredaran minuman keras, senjata tajam, senjata api, serta narkoba. Selain itu, patroli ini juga bertujuan mencegah terjadinya kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor.

Selama pelaksanaan patroli, personil gabungan melakukan berbagai upaya preventif, di antaranya memberikan himbauan kepada masyarakat yang berkumpul di sepanjang rute patroli. Mereka menekankan pentingnya keamanan dan kenyamanan lingkungan sebagai upaya bersama dalam mencegah tindak kriminalitas.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut sangat positif, dengan tidak adanya temuan kasus minuman keras, narkoba, senjata tajam, senpi, maupun knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis. Hal ini menunjukkan bahwa situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung pada malam itu berlangsung aman dan terkendali.

Kegiatan patroli ini didokumentasikan sebagai bukti nyata komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan masyarakat. Melalui kegiatan semacam ini, diharapkan tercipta kondisi yang kondusif di masyarakat sehingga aktivitas warga dapat berlangsung dengan lancar dan aman setiap hari.

Polsek Nyalindung terus berkomitmen untuk melaksanakan berbagai upaya preventif dan responsif dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan patroli akan terus dilakukan secara rutin sebagai wujud pelayanan Polri terhadap masyarakat.